



# SYVICOL

Syndicat des Villes et  
Communes Luxembourgeoises

## Soutien du SYVICOL pour l'Ukraine victime d'une agression militaire de la Russie

### Résolution du Comité du SYVICOL

Constatant que l'actualité mondiale est dominée depuis quelques jours par l'agression militaire de la Russie contre l'Ukraine, le Syndicat des Villes et Communes luxembourgeoises (SYVICOL) se montre solidaire avec l'Ukraine.

Cette agression constitue une violation éclatante du droit international ainsi que de la souveraineté de l'Ukraine et de son peuple.

Aux yeux du SYVICOL, cette invasion met fortement en danger la paix qui règne en Europe depuis la fin de la Deuxième Guerre mondiale.

Le SYVICOL se montre choqué par les souffrances que subit la population ukrainienne et lui affirme son soutien et sa solidarité.

Pour ces raisons, le SYVICOL

- condamne fermement l'agression militaire russe contre l'Ukraine au mépris du droit international ;
- invite toutes les communes et les villes luxembourgeoises à manifester leur solidarité en hissant le drapeau ukrainien et en illuminant les bâtiments publics aux couleurs de l'Ukraine ;
- appelle toutes communes à faire preuve de solidarité en se mobilisant pour accueillir des demandeurs de protection internationale ;
- encourage les communes à dresser dès à présent un inventaire des possibilités d'hébergement et à signaler les logements potentiels à l'Office national de l'accueil (ONA) ;
- lance un appel aux communes et aux citoyens de soutenir financièrement les ONG venant en aide aux réfugiés ;
- se tient à la disposition du gouvernement luxembourgeois pour contribuer de quelque manière que ce soit à la mise en place d'une aide de première nécessité pour le peuple ukrainien.

Pour le Comité du SYVICOL,

Emile Eicher, Président